

fondsprofessionell.at vom 26.01.2015

<http://www.fondsprofessionell.at/news/news-products/nid/spaengler-iqam-invest-eroeffnet-buero-an-der-quotfrankfurter-wellequot/gid/1019155/ref/2/>

Spängler IQAM Invest eröffnet Büro an der "Frankfurter Welle"



Markus Ploner, Geschäftsführer der Spängler IQAM Invest

Die österreichische Fondsgesellschaft Spängler IQAM Invest will mit der Eröffnung eines Büros in Frankfurt am Main näher bei ihren Kunden sein.

"Durch unsere Präsenz direkt vor Ort können wir unsere Kunden noch besser und persönlicher betreuen", kommentiert Dr. Ilona Wachter, zuständig für Relationship Management Institutional Deutschland bei Spängler IQAM Invest die Büro-Eröffnung in Frankfurt im Januar 2015.

Das Büro in Frankfurt am Main wurde laut der Gesellschaft aufgrund der Betreuung des institutionellen Geschäfts in Deutschland geschaffen. Die Büroräume direkt in Nachbarschaft der Alten Oper Frankfurt liegen in einem bekannten Gebäude im Frankfurter Bankenviertel, das aufgrund seiner fließenden Struktur als "Frankfurter Welle" bekannt ist. Die Frankfurter Adresse von Spängler IQAM Invest lautet daher: An der Welle 4, 60322 Frankfurt am Main.

Spängler IQAM Invest ist eine unabhängige Fonds-Manufaktur mit mehr als 25 Jahren Markterfahrung. Mit über 50 Mitarbeitern in Salzburg, Wien und Frankfurt am Main bietet Spängler IQAM Invest seit ihrer Gründung 1988 professionellen Anlegern Investmentfonds und individuelle Investmentlösungen auf Basis wissenschaftlicher Ansätze an. (aa)